

Assalamu'alaikum Yu,

Semoga sehat selalu ya,

Ayuuu, temen sekelas dari maba tapi awal-awal masih belum ngomong dan deket soalnya kamu masih sama siti terus dan selalu berdua. Dulu pertama ketemu rada takut deh sama kamu, kok kayak agak judes ya ini orang wkwk 🙄🙄. Tapi gak tau tiba-tiba bisa deket juga sampe sekarang udah lulus kuliah. Pas udah kenal ya udah deh emang gitu orangnya, suka blak-blak an kalau ngomong jadi kadang suka nata omongan juga bisar enggak menyinggung, mana kamu kalau ngomong pedes yu. Kurang-kurangin yu takutnya entar yang kamu omongin orang yang sensitive malah jadi kepikiran. Kalau dikita kamu yang selalu ngajakin jalan-jalan, ngajakin kumpul-kumpul, jadi sumber gossip juga. Ngumpul juga selalu ada agenda ngegosip ya, hehe. Wah jangan-jangan aku juga digosipin ini gara-gara gak dating ke malang, hehe. Tapi kamu juga orang yang peka sama temen, kalau ada apa kamu pasti tau deh

Makasih banyak banget ya yu, udah nemenin dan mau jadi temen aku di masa-masa kuliah ini, udah ngasih banyak momen dan kenangan yang mungkin gak bisa aku dapet kalau gk sama kamu & yang lain. Makasih juga yang selama kuliah ini aku sering minta tolong, minta temenin atau ngerepotin. Mungkin sering banget aku ngerepotin dan udah kamu bantuin, yang mungkin gak bisa disebutin semuanya **MAKASIH BANYAK** ya.

**MAAF** juga kalau aku bukan temen yang baik. Temen yang cuek, gak peka sama temen yang lainnya, dan gak bantuin banyak. Maaf kalau selama ini punya banyak salah yang aku gak sadar, dan pastinya ada. Maaf ya,

Bingung deh mau ngomong apalagi, diotak banyak tapi bingung mau nulisnya gimana hehe, Bukannya gak niat lo yu ini hehe, tau lah aku gak bisa kalau suruh begini-begini, 😁😁

**TOLONG** ya jangan lupa kalau punya temen aku ini, ya meskipun bukan temen baik dan care. Jangan lupa sekali-sekali kabar-kabar yu, kalau entar kita

udah bener sibuk sama kegiatan masing-masing dan udah balik ke tempat masing-masing dan bakal gak bisa ketemu, ya tau lah aku bukan orang yang suka chat basa basi, chat ya kalau ada butuhnya aja hehe. Jangan lupa chat aku wkwk soalnya aku pasti jarang chat duluan hehe.

Aku Cuma mau bilang **MAKASIH** banyak udah mau jadi temen baik aku, **MAAF** belum bisa jadi temen yang baik, dan **TOLONG** jangan lupain aku 🙏🙏

Semoga cepet dapet kerjaan yang emang sesuai sama keinginan kamu. Sehat selalu yu. Semoga dilain kesempatan kita masih bisa ketemu lagi. **SUKSES** selalu yu. Oh iya kalau mau cari lowongan kerja cob aga ung ke grup-grup di telegram mungkin kalau kamu belum. Semoga kita masih bisa temenan terus sampe udah pada punya anak ya hehe, seru kayaknya terus anak kita pada kenal deh wkwk

Jangan lupa di scan ya !!!!,

Kalau bisa bukanya barengan bukan aku sih yang bikin dan suka aja makanya aku pake,

